

Date: 30<sup>th</sup> May 2024

Reference: CM/AR/077/2024

التاريخ : 30 مايو 2024

إشارة : CM/AR/077/2024

To: Boursa Kuwait

Greetings,

المحترمين

السادة / شركة بورصة الكويت

تحية طيبة وبعد،،،

**Subject: Disclosure regarding the resolutions of The Ordinary General Assembly Meeting held on 30 May 2024 :**

**الموضوع: إفصاح بشأن نتائج إجتماع الجمعية العامة العادية المنعقدة في 30 مايو 2024 :**

Reference to the above subject, We would like to Inform You that The Ordinary General Assembly of Heavy Engineering Industries and Shipbuilding Co K.S.C.P (Ship- 506) was held on Thursday 30<sup>th</sup> May 2024 at 12:30 pm, at Company's main office located in Shuwaikh port Area Gate No. (7), Plot No. (1), PACI No. (19111931).

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، نحيطكم علماً بأن الجمعية العامة العادية لشركة الصناعات الهندسية الثقيلة وبناء السفن ش.م.ك (سفن - 506) تمّت الساعة 12:30 ظهراً ذلك بمقر إدارة الشركة الرئيسي الكائن بميناء الشويخ بوابة رقم (7) - قطعة رقم (1) - الرقم الآلي للعنوان (19111931).

clauses of the agenda were approved by The Ordinary General Assembly & Electing M/s Gulf Cables & Electrical Industries Group Co K.S.C.P as a complementary Member of The BOD.

حيث تمت الموافقة على البنود الواردة على جدول أعمال الجمعية العامة العادية وإنتخاب السادة / شركة مجموعة الخليج للكابلات والصناعات الكهربائية ش.م.ك.ع عضواً مكملاً لمجلس الإدارة.

Yours Sincerely

وتفضلوا بقبول وافر التقدير والاحترام،،،



مرزوق ناصر الخرافي

رئيس مجلس الإدارة

Marzouk Naser Al-Kharafi  
Chairman

**Attachments:**

- Supplementary Disclosure Form.
- The Ordinary General Assembly Meeting Agenda

**المرفقات:**

- نموذج الإفصاح المكمل.
- جدول أعمال إجتماع الجمعية العامة العادية.

Copy For: Capital Markets Authority.

- نسخة إلى : هيئة أسواق المال

**نموذج الإفصاح المكمل**  
**Supplementary Disclosure Form**

<b>Date</b>	30 May 2024	30 مايو 2024	التاريخ
<b>Name of the listed company</b>	Heavy Engineering Industries & Shipbuilding Co. K.S.C. (Public)	شركة الصناعات الهندسية الثقيلة وبناء السفن (ش.م.ك) عامة	إسم الشركة المدرجة
<b>Disclosure title *</b>	Supplementary Disclosure The resolutions of The Ordinary General Assembly Meeting	إفصاح مكمل - نتائج إجتماع الجمعية العامة العادية.	عنوان الإفصاح*
<b>Date of Previous disclosure</b>	30/4/2024	2024/4/30	تاريخ الإفصاح السابق
<b>Developments that occurred to the disclosure</b>	The Ordinary General Assembly Meeting held and approve the Assembly Agenda, Electing M/s Gulf Cables & Electrical Industries Group Co K.S.C.P as a complementary Member of The BOD.	إنعقاد إجتماع الجمعية العامة العادية للشركة والموافقة على البنود الواردة على جدول أعمال، وإنتخاب السادة / شركة مجموعة الخليج للكابلات والصناعات الكهربائية ش.م.ك.ع عضواً مكملأ لمجلس الإدارة	التطور الحاصل على الإفصاح
<b>The financial effect of the occurring developments (if any)</b>	Not Applicable	لا ينطبق	الأثر المالي للتطور الحاصل (إن وجد)

\* Supplementary disclosure from (name of the company) regarding (disclosure subject)

\*إفصاح مكمل من (اسم الشركة) بخصوص (موضوع الإفصاح)





جدول أعمال إجتماع الجمعية العامة العادية

- 1 - قبول إستقالة السيد/ بدر ناصر الخرافي .
- 2 - إنتخاب عضو واحد مُكمل لحين إنتهاء مدة المجلس الحالي.



مرزوق ناصر الخرافي  
رئيس مجلس الإدارة

